

Meine Ausbildung habe ich im August 2002 bei der Zaugg AG Eggwil begonnen. Ich hatte eine sehr schöne Lehrzeit, das Betriebsklima war während der ganzen Lehrdauer super. Die Vorgesetzten haben mich schon sehr früh selbständig arbeiten lassen, so habe ich gelernt Verantwortung zu übernehmen.

Ich habe gelernt neues zu installieren und altes zu reparieren. Alles in allem war die Lehre vielseitig und intresant.

Die Schule besuchte ich in Thun. Ich hatte sehr viel intresantes und weniger intresantes zu lernen. Der Lehrer Hermann Ryter verstand es, mich immer wieder zu motivieren. Er verstand es auch mir, die „langweiligen“ Themen zu vermitteln. Der Höhepunkt und das Schönste an der Schule war di Hollandreise.

Ich bedanke mich bei der Zaugg AG Eggwil und der Lehrerschaft, die zu meinen Erfolg beigetragen haben.

Bernhard Wüthrich